



じのしま7月号



地島小学校だより 令和6年7月3日(水)

宗像市立地島小学校

校長 河野 和道



Genkai

〒811-3511

福岡県宗像市地島428番地1

電話(0940)-62-1171

☆水泳の学習がスタートしました!

島民のみなさんにご協力頂き、ピカピカになったプールに、水を張りいよいよプール学習がスタートしました。6月24日(月)あいにくの曇り空でしたが、2.3校時の時間帯には気温も上がり、水に入るのが気持ちよい温度の中、プール開きを行うことができました。

中村先生から、プールを使う時の「ルール」の説明があった後、水に慣れるための遊びを行ったり、現在の自分の泳力を確かめたりしました。

最後に、地島小PTA評議委員の奥 真司さんから、児童に差し入れて頂きましたスイカで、スイカ割りをしました。初めてスイカ割りを体験した児童もいて、思い出に残るプール開きとなりました。

夏休みまであとわずかですが、プールを利用させて頂き、自分の命を守るための水泳学習に取り組んでいきます。ご協力ありがとうございました。



♪ ニュー地島の秘密を、渡船学習で探りました!

6月27日(木)九州運輸局と元気な島づくり課の方々のご協力により、「船の魅力」について学ぶ、渡船学習が行われました。

始めに、九州運輸局の中尾さんからお話し頂き、船がみんなの暮らしを助けてくれていることを教えてくださいました。

次に、白浜港に停泊している、ニュー地島に移動し、山下船長、吉村さんから、船内を案内して頂きました。特別に、普段は入れないところにも入れて頂き、見たこともない機械について学ぶことができました。ますますニュー地島が、身近になり、大切さを学びました。



やさしい子 考え続ける子 つながる子【人や社会とかかわりながら、学び続ける子供を目指して ③】
【玄海学園の同学年の児童と一緒に学習しています!】

同じ学年のお友達のいろいろな考えや思いを聞くことができない地島小学校ですが、玄海学園の学校を訪問したり、オンラインで交流したりすることで、玄海小、玄海東小の児童との交流を行っています。

このような学習の機会をとらえて、特に【つながる子】に必要な力をつけることができるよう、担任を中心に児童に支援を行っています。

他校の同学年の児童と一緒に学習し、「考えを言えた。」「しっかり話すことができた。」「一緒に学習してよくわかった」等、うまくできたこともあるでしょう、しかし、「うまく話せなかった。」「どんなふうに話したらよいかわからなかった。」「わからないと言えなかった。」等できない体験も大切です。

多くの同級生がいる玄海学園の交流授業で得た学びを、地島小で行う授業に生かしていきます。

1年生 玄海小学校の1年生と仲間づくりゲームをしました。

3年生 社会科見学でスーパーの冷蔵庫に入っています。

4年生 社会科見学で説明を聞いています。

5年生 玄海小学校で。英語を使って一緒に学びました。

6年生 グローバルアリーナで、英語を使って会話をしました。



いろいろなお友達の考えを聞くことができ、今の自分について気づいたり、考えたりすることができましたね!

次に会った時に、お話できるお友達ができたらいいですね!



☆ 7、8月の主な行事予定

※ 状況により、行事の変更を行う場合もございます。

- 7月 1日(月)音楽指導(赤木先生)
- 2日(火)委員会活動
書写指導(縄田先生)
- 3日(水)社会科見学 4年生
- 4日(木)玄海 Four school 6年生
- 5日(金)地島ブリッジ②(白浜地区)
- 9日(火)人権映画鑑賞
- 12日(木)読書指導(荒巻先生)
- 13日(金)地島ブリッジ③(泊地区)
- 15日(月)海の日 学校の日
地島山笠

- 7月16日(火)お手紙配り
- 17日(水)PTA評議鵜委員会
- 18日(木)ダンス指導(細川先生)
大掃除 13:15下校
- 19日(金)1学期 終業式 三者面談
13:15下校 給食終了
なぎさ帰省14:20

- 8月 8日(木)~16日(金)夏季学校閉片日
- 26日(月)PTA除草作業
- 27日(火)2学期始業式
- 28日(水)給食開始

